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文化祭・合唱コンクールが行われました。
１０月２２日（土），３年生にとって最初で最後の文化祭・合唱コンクールが行われました。午前

中の合唱コンクールでは，すっかり大人の声になった３年生の素敵なハーモニーが体育館に響き渡り
ました。昨年度は合唱発表会だったので今ひとつ気合いが入らなかった様子も見られましたが，今年
度は順位がつくということで，どのクラスも金賞を目指して熱心に練習を重ねました。緊張感漂う中，
練習の成果を十分に発揮した感動的なコンクールとなりました。３年生の皆さん，お疲れ様でした。
午後は様々な発表が行われました。少年の主張，英語スピーチでは，堂々とした発表に３年生が真

剣に聞き入る姿が見られました。また，有志発表では，レベルの高いダンスやバンド演奏が披露され
ました。そして，生徒会による劇では，山﨑先生，加賀谷先生，鈴木達也先生，原田先生の熱演も見
られ，３年生が大いに盛り上がっていました。そして，最後の校長先生の「魔王」に生徒全員が驚か
されました。最初で最後の文化祭は大成功に終わりました。

生徒会役員・合唱コンクール実行委員・指揮者の感想

組 氏 名 感 想
生徒 伏木 理紗 楽しく，面白く，全員が輝いていた「文化祭」。仲間と絆を深めた”合唱コ

会役 ンクール”，全校生徒で盛り上がった”午後のステージ”どれも大切な思い出

員 になりました。文化祭の最後に「最高でしたか？」と聞くと，みんなが「はい」

と言ってくれたことがなにより嬉しかったです。私にとっても最高の一日でし

た。全員でつくりあげた「文化祭」大成功です！

坂本 環 本番でどんな風に盛り上がるのか想像しながら楽しく練習しました。本番で

は有志発表の次に生徒会の劇があり，有志発表にも出演したため，ドレスに着

替えるのが忙しかったですが，３年生がとても盛り上がっていて嬉しかったで

す。協力してくださった方々，ありがとうございました。

塩見 椛恋 文化祭の生徒会企画の計画を行いました。練習なども多く，部活での発
表との両立が大変なこともありましたが，良い劇に仕上がり，３年生が盛
り上がって良かったと思います。この学年にとって中学校最初で最後の文
化祭・合唱コンクールの運営に携われて本当に良かったです。

１組 岩渕 麗愛 皆さん，合唱コンクールお疲れ様でした。初めての合唱コンクールでしたが，

みんな一生懸命歌っていて本当に素晴らしい合唱コンクールになりました。皆

さんのおかげで一生の思い出になりました。本当にありがとうございました。

吉髙神颯空 僕は，今回の合唱コンクールで指揮をやりました。最初の頃は，曲と指揮が

合わず，嫌になることもありましたが，音楽の授業や放課後に練習し，本番で

は完璧にできたと思います。３年間で一番楽しい行事で，最高な一日になりま

した。



２組 小室 結衣 初めての合唱コンクールで，委員長の仕事も大変でしたが，みんなで協力し

て無事に成功させることができ，ほっとしました。文化祭をとおして清中生の

心が一つになったことがとても嬉しいです。

鈴木 耀太 ３年生にとっては最初で最後の文化祭・合唱コンクールになってしまいまし

たが，午前中は全員が一生懸命歌い，午後は全員が思いっきり楽しみ最高の文

化祭になったと思います。２組も今までで一番の合唱をすることができました。

文化祭ができて良かったです。

３組 小野崎珠弥 中学校に入って初めて実行委員をやりました。みんなをまとめることは思っ

ていたより大変だったけれど，その分やりがいを感じました。３年生にとって

は最初で最後の合唱コンクールで，運営に関わることができたことを嬉しく思

います。

杉山幸太郎 最初の頃は指揮がずれてしまい，課題がとても多く大変でしたが，当日まで

にしっかりと仕上げることができ，ミス無く終われたので良かったです。僕は

よく体調を崩してしまってたくさん迷惑をかけてしまったのですが，文句も言

わず，支えてくれた３組の皆が大好きです。３組の指揮者になれてすごく良か

ったです。ありがとうございました。

４組 平松 吏生 今回初めて一人で実行委員をやることになって，クラスのみんなを上手くま

とめられるか不安でしたが，各パートリーダーやクラスのみんなが協力してく

れて，銅賞と指揮者賞を受賞することができました。最初で最後の文化祭を楽

しむことができて良かったです。

沼尾 優希 僕は初めて指揮者をやりました。始めは手の振り方も分からないまま，スタ

ートしました。クラスの皆や先生と話し合って，放課後に指揮の練習をずっと

して合唱コンクールでは最優秀指揮者賞を取ることができました。これもクラ

スの皆のおかげだと思います。最高の文化祭でした。

５組 塩谷 瑛里 始めはそこまで強い熱意をもっているとは言えなかったのですが，合唱コン

クールまでの数々の準備の中で，協力して大きな物事を進める大変さと，それ

を超える楽しさに気付くことができました。この経験は貴重で，この先の自分

に生かせるものだと思うので，高校生やその先になっても今回学んだことを大

切にしていきたいです。

岩月 絢咲 走る川は，リズムも音の強弱も目まぐるしく変わるまさに川のような曲で始

めは満足に歌うことすらできませんでしたが，川俣先生，中鉢先生のご指導の

下，たくさんの人が心を合わせ，少しずつ「走る川」は５組の色に染まって行

きました。私の細かい要望に文句一つ言わず答えてくれた５組の皆，本当にあ

りがとう。指揮ができて誇らしいです。金賞おめでとう。

６組 橋本 一華 ３年生になってやっと初めての合唱コンクールができて良かったです。去年

よりも昼休みや放課後の練習に力を入れました。どのクラスも練習よりも上手

になっていて感動したし，勇気づけられました。ありがとうございました。

齋藤 槙実 私は最初，指揮者のことを甘くみていました。ただ腕を振っているだけだと

思っていたのです。しかし，いざ指揮をやってみると，動作が複雑で難しいこ

とが分かりました。今回，指揮をやってみて挑戦する大切さに気づきました。

７組 秋山 世奈 最初で最後の合唱コンクールの実行委員をすることができて良かったです。

音程・リズムがそろわない，強弱がないなど多くの課題がありました。そのた

め，クラスで団結して一つ一つ課題を解決するために多くの時間を割き練習し

ました。大変な事も多くありましたが，合唱コンクールをとおしてクラスの仲

が深まりとても良い思い出になりました。

伏木 理紗 ７組が歌う「プレゼント」で指揮ができて本当に良かったです。クラスのみ

んなで温かい言葉を掛け合い，本番では”最高の合唱”を届けることができま

した。音楽の先生方，磯野先生，共に歌い合ったみんなにたくさんの「プレゼ

ント」をもらいました。ありがとう！

８組 直井 優茉 私たちにとって，合唱コンクールは最初で最後の行事でした。実行委員とし

てみんなを引っ張り，クラスの人たちと最高の合唱を作り上げることができ，

最高の思い出になりました。

大根田沙羅 私は指揮をやるのは二回目でした。去年の発表会とは違って，コンクールで

順位が決まるということで，去年よりも練習に力を入れて本番に臨み，銀賞を

取ることができました。金賞まであと一歩でしたが，みんなで挑戦できて良か

ったです。


